

**Protokoll:**

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen führt aus, man benötige eine gesamtgesellschaftliche Kraftanstrengung, um das 1,5-Grad-Ziel erreichen zu können. Mit den bisherigen Maßnahmen, vor Allem im Straßenverkehr würde man die Klimaziele bis 2035 nicht einhalten. Der Klimaschutzbericht führt viele positive Aspekte aus, deckt jedoch ebenso Punkte auf, an denen Nachholbedarf besteht. Um die Klimaziele einzuhalten müsse eine Verkehrswende, mit dem Ausbau von Geh- und Radwegen und der Förderung von Elektromobilität, dem ÖPNV und von verbrenner Motoren hinweg, eingeleitet werden. Des Weiteren sei eine Wärmewende mit erneuerbaren Energien wie z.B. Wärmepumpen, Biogas oder Photovoltaikanlagen unvermeidbar, um den Gasverbrauch auf ein Minimum zu reduzieren.